

Fecha 04.09.2010	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------



Trascendió



que Enrique Peña Nieto será especialmente cuidadoso mañana, cuando rinda su quinto informe de gobierno en Toluca.

El gobernador del Estado de México y puntero absoluto en las encuestas rumbo a 2012 no quiere dejar una impresión de fastuoso y acarreador.

¿Será? Eso sí, se jura que no habrá gobernador, gobernador electo ni jerarca priista que se pierda el evento de **Peña Nieto**.

que la Secretaría de Economía rechazó de nueva cuenta, y categóricamente, que el llamado *apagón* analógico signifique que vaya a ponerse a regalar televisiones a las familias más pobres.

Ayer fue la subsecretaria **Lorenza Martínez** la encargada de negar esa posibilidad. Se repartirán decodificadores a un costo de unos 500 pesos cada uno, calculó.

Sin embargo, la subsecretaria **Martínez** tuvo que reconocer que aún no

saben cuántos decodificadores se distribuirán ni a quiénes. Ni siquiera pudo precisar en qué ciudades del norte del país comenzará el tránsito de tv análoga a digital.

que a marchas forzadas trabaja el Instituto Nacional de Psiquiatría en la investigación sobre la "vacuna contra las adicciones".

Trascendió que hay un optimismo razonado en el instituto dirigido por **María Elena Medina Mora**.

que la Conago ya concluyó el borrador de la iniciativa de "mando único" en las policías estatales.

Los gobernadores, no obstante, no se hacen grandes ilusiones de que el asunto transite rápidamente en el Senado, Cámara receptora de esta iniciativa.

que muy juntitos y platicadores estuvieron el titular del Gobierno del DF, **Marcelo Ebrard**, y el jefe delegacional de Cuajimalpa, el panista **Carlos Orvañanos**, durante el recorrido por el Corredor Cultural Santa Fe.

Quedó en claro que ninguno de los dos tiene en la mira una estrategia de confrontación. De **Ebrard** se sabía, pero no deja de ser sorpresa en **Orvañanos**, uno de los nombres que suenan para pelear la candidatura del PAN para la jefatura de Gobierno en 2012.

